



El Aeropuerto de A Coruña devolvió en 2014 más de 400 objetos extraviados en sus instalaciones a sus propietarios

- La oficina de objetos perdidos gestionó más de 890 objetos hallados en el edificio terminal

6 de febrero de 2015

La oficina de objetos perdidos del Aeropuerto de A Coruña gestionó el pasado año 2014 un total de 893 pertenencias extraviadas por pasajeros y usuarios en sus instalaciones. Las que se dejan en los aviones son responsabilidad y las gestionan las propias compañías aéreas.

De los 893 objetos hallados en el aeropuerto, destacan la ropa (un 19% del total), joyas y bisutería (un 11% del total) y ordenadores (un 9% del total), y ya en menor número, gafas, cinturones, tabletas y móviles.

De todas esas pertenencias, que en su mayoría son olvidadas por los usuarios en los controles de seguridad previos al área de embarque del aeropuerto, 406 fueron entregadas a sus propietarios en la oficina de objetos perdidos situada en el vestíbulo de facturación, junto a la sala de Llegadas. El resto de objetos no reclamados son entregados, periódicamente, al Ayuntamiento de Culleredo para su posterior gestión.

Los pasajeros o usuarios del aeropuerto que hayan olvidado o perdido algún objeto pueden dirigirse directamente a la oficina del aeropuerto o llamar por teléfono 981 187 247.